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(I lavori iniziano alle ore 9.34 con l'esame del punto all'o.d.g.
inerente a "Svolgimento interrogazioni e interpellanze")

*****

Interrogazione n. 1625 presentata da Benvenuto, inerente a "Fatti di Piazza San
Carlo del 3 giugno 2017 - Conseguenze per la Regione Piemonte"

PRESIDENTE

In merito al punto all'o.d.g. inerente a "Svolgimento interrogazioni ed interpellanze",
iniziamo con l'esame dell'interrogazione n. 1625.

La parola all'Assessora Parigi per la risposta.

PARIGI Antonella, Assessora al turismo

Grazie, Presidente.
La Giunta regionale, al momento, non ha intenzione di operare in alcun modo, anche

perché - come ho già avuto occasione di dire anche su alcuni giornali - dal punto di vista dei
risultati turistici, non c'è alcuna evidenza di un calo turistico.

Cosa diversa è la percezione soggettiva che attualmente è in atto tra gli imprenditori,
così come ha evidenziato una ricerca commissionata da ASCOM, che misurava la fiducia degli
imprenditori nel futuro. Questa è una percezione soggettiva, che non ha niente a che vedere
con l'oggettività dei numeri, che - anzi - vedono il mese di giugno in crescita sia per
occupazione di camere sia per ricavi.

Sono, altresì, sicura che i fatti di Piazza San Carlo abbiano creato una profonda ferita
nella città. Credo, però, anche - mi permetta di dirlo, Consigliere - che non dovrebbe essere
argomento di dibattito politico, perché quello è un dramma che ha coinvolto delle persone
anche a noi vicine. È una ferita per la nostra città, su cui, ovviamente, sta indagando la
Procura. Pertanto, non è nostro compito svolgere valutazioni anche dal punto di vista dei
danni e, soprattutto, credo non sia una questione di argomento o di conflitto politico, ma
ritengo debba essere una questione trattata nel modo più istituzionale possibile, astenendoci -
tutti noi - dal farne materia di scontro.

Personalmente, ritengo che questo sia il momento della solidarietà, di ricreare la fiducia,
di lavorare tutti insieme, altrimenti il rischio è di fare molto male a questa città.

Grazie.

PRESIDENTE

La parola al Consigliere Benvenuto per la replica.

BENVENUTO Alessandro

Grazie, Presidente.
Una brevissima replica.
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Sicuramente la mia interrogazione non serviva a creare un momento di scontro, ma era
rivolta a un fatto che è stato sicuramente eclatante a livello europeo, visto che tutte le testate
europee lo hanno ricordato - sì - come sciagura, come un fatto assolutamente molto triste e
drammatico, ma nello stesso tempo, anche da come sta emergendo, di totale incapacità da
parte del Comune di Torino.

La mia è semplicemente una replica dove chiedo la massima attenzione, poiché i mesi
estivi favoriscono il settore alberghiero e turistico della città di Torino.

Certo è che è stata una brutta figura, in primis della Città di Torino, ma - nello stesso
tempo - la Regione Piemonte viene toccata.

Quello che chiedo è semplicemente di stare vicino al settore alberghiero, perché, di fronte
a tanti investimenti fatti sia dalle istituzioni, ma anche dal settore stesso, è necessario, dopo
questi fatti, continuare a sostenere il turismo.

Grazie.

PRESIDENTE

Chiedo scusa, Consigliere Benvenuto.
L'Assessora Parigi chiede di poter fare un'integrazione; ne ha facoltà.

PARIGI Antonella, Assessora al turismo

Voglio solo precisare che sicuramente i fatti di Piazza San Carlo hanno intaccato il clima
di fiducia della città, l'immagine e quant'altro. Voglio, però, anche dirle che alcune questioni
riguardanti il turismo torinese sono anche molto legate agli investimenti culturali. Non si può
continuare a tagliare la cultura e poi pensare che questa produca delle ricadute sul territorio.

Ritengo che questo sia un buon laboratorio per capire - tutti quanti - cosa rappresenta la
cultura in questa città.

Grazie.

*****

OMISSIS

(Alle ore 10.06 la Presidente dichiara esaurita la trattazione del punto all'o.d.g. inerente a
"Svolgimento interrogazioni e interpellanze")

(La seduta ha inizio alle ore 10.12)


